

plantation de jeunes arbres de trois à quatre pieds seulement. On enlève, en les déplantant, tout leur chevelu, et leur reprise est assurée.

Il faut empêcher les racines des arbres une fois déplantés, de se dessécher avant la plantation. C'est une précaution à prendre surtout pour les conifères ou arbres toujours verts, qui sont très exigeants sous ce rapport.

Voici un bon moyen d'empêcher les racines des plants de se dessécher : s'ils sont venus par la malle ou l'*express*, préparez, avant de les dépaqueter, une espèce de bouillie épaisse, composée de terre glaise et de fumier de vache délayés dans de l'eau. Aussitôt les paquets de plants ouverts, trempez les racines dans cette composition ; elle formera à leur surface une couche imperméable à l'air. Il faut agir de même avec tous les plants, qu'ils soient pris dans la forêt ou ailleurs, si l'on n'est pas prêt à les planter tout de suite. Voyons, maintenant